
 

  

 

 

  

第１回学年委員会の話し合いで学年目標が決まりました。 

「わかりやすく、覚えやすいものがいい」という学年主任 

のリクエストを受けて考えてくれました。掲示物は２組の 

竹内さんが書いてくれました。学校公開の際には是非ご覧 

下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

最終日のクラス別行動が決まりました。今回、全クラスが着物を着てのクラス別行動になりま

す。思い起こせば昨年度末、修学旅行オリエンテーションを終え「質問がありますか？」という

職員の言葉にバッと手を挙げたある生徒。普段は物静かなこの子が何を聞くのだろう！？「あの

…48 期の先輩達みたいに着物着れますか？」その澄んだ瞳に心を動かされた担当者である辻田

先生が厳選したプラン。クラスでの良い思い出が作れるといいですね！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明るく優しく温かく 
4９期 ３学年通信 

第３号 

 R５.５.２（金） 

川口市立岸川中学校 

１組 伏見稲荷〜清水寺 

２組 伏見稲荷〜清水寺 

３組 三千院〜宝泉院 

４組 平等院〜伏見稲荷 

３学年委員長 
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様々な行事や受験がある中で、自

分の将来など、これからの自分に

「不可能はない」と、最後まで諦め

ずに挑戦し続ける、努力し続ける。

という意味が込められています！ 
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今週金曜日（5/５）で中間試験２週間前になります。高校入試の際に関係する内申点は１学期

と２学期の成績で決まります。このうち、１学期の成績に影響する２回の大きなテストの１つで

す。勉強の時間と質が大事です。勉強をしすぎて困っている保護者の相談を受けたことはありま

せん。勉強をしすぎて成績が悪くなった人も見たことはありません。やった分だけ自分の未来が

切り拓けると思って全力を尽くしましょう。（範囲表と補習の日程等、別紙配布があります） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ６月２日(金)に行われる生徒総会に向けて議案書の読

み合わせが行われました。岸川中の全生徒が生徒会の一

員であり、自分たちの意思を示して学校を良くするため

に重要な行事です。毎年、１年生と５組の読み合わせに

は生徒会本部役員と３学年委員が出向きサポートを行い

ます。読み合わせの進行はもちろんですが、昨年度まで

小学生だった５１期生は委員会活動報告や予算の執行に

ついてイメージできないことも多く、後輩からの質問に

親身に回答する様子も見られました。先輩として後輩を

支える経験、後輩は先輩を頼る経験は相互に良い影響を

もたらし、岸川中の財産になると言えます。 


